

# いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。



駄知小学校6年  
穴戸 柚葉さん(写真左)、花輪 彩加さん  
歌舞伎の面白さを伝えたい

知らざあ言ってきかせやしょう！皆さんは地元の人が演じる地芝居「地歌舞伎」を知っていますか？岐阜県は地歌舞伎大国と言われるくらい日本一地歌舞伎の保存会が多く、30以上の団体が協力しあって活動しています。私も美濃歌舞伎こども伝承教室やだち歌舞伎に参加して、歌舞伎を頑張っています。地歌舞伎の面白いところは、同じ話、同じ振付でも、演者や場所、そしてお客さんが違うと違ったものになるところです。歌舞伎は「おひねり」や「大向こう」でお客さんが応援してくれます。だから観てくれるお客さんがいてお芝居が完成します。演者や義太夫さん、鳴り物さん、たくさんの裏方さん、そしてお客さん。みんなで舞台を作り上げるところが地歌舞伎の面白いところだと思います。これからも土岐市の人たちや歌舞伎を知らない人たちに、地歌舞伎の面白さを知ってもらえるように、だち歌舞伎でずっと一緒に頑張っている花輪彩加さんやたくさんの仲間と芝居を頑張りたいです。

## CONTENTS 目次

広報とき2023年1月号  
vol.1748

- 02 令和5年 新年のご挨拶
- 04 いま、土岐のこども
- 05 ときげんきプロジェクト infoヘルスアップ
- 06 ときっこ子育て
- 08 Photo Sketch
- 10 コラム 人権のまど／Re Start／  
陶都のまもり／ようこそ手話の世界へ
- 12 市からのお知らせ  
令和4年第5回市議会定例会／令和5年消防出初式／  
市民意識調査にご協力ください／市・県民税の申告と  
所得税の確定申告／第21回土岐市文芸祭／新型コロナ  
ワクチン接種 など
- 18 情報ひろば
- 21 読書のすすめ
- 22 美濃陶磁歴史館だより
- 23 いきものふれあいの里 陶史の森だより

## SNS #土岐市

緊急情報やイベント情報などを発信します。ぜひフォローしてください。

LINE



Facebook



Twitter



Instagram



### [ 撮影後記 ]

冴えた空気の中、静かに流れる土岐川の音に身を委ねながら日の出を待ちました。空が白んできたと思ったとき、ふいに光が差し込んできました。真っすぐにまばゆい光に心を照らされ、新しい1日が始まりました。